

La forêt de Klimt

par Tracy Jeunecour

La forêt terrifiante

Un jour d'automne, une vieille dame se promenait dans son parc.

Elle aperçut une grenouille cinq fois plus grosse que la taille habituelle ! Elle vit alors qu'il y avait d'innombrables grenouilles qui sortaient des ruisseaux ainsi que de gros papillons qui se posaient sur la terre.

Inquiète, elle appela son mari.

Soudainement, un immense brouillard vint sur eux, un brouillard étrange où l'on devinait des créatures terrifiantes, des ailes immenses qui virevoltaient dans tous les sens.

Son mari s'effondra sur le sol, la tête la première et de grandes ailes apparurent dans son dos. Puis des milliers de papillons s'échappèrent de son corps...